



**GARDA MEDIA**

# Jamali Tumbukan Jiwa Wirausaha Santrinya Lewat Semangkuk Bakso dan Segalon Air

Agung widodo - [BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID](mailto:BANYUMAS.GARDAMEDIA.ID)

Nov 29, 2022 - 12:49

to: 19 L

AIR MINUM ISI ULANG

**SYAFA'AT WATER**

PESAN ANTAR HUB

MANTAP

Segar - Sehat

Insya Allah Berkah

MAJLIS NUR SYAFA'AT

Jl. Lurah Achmadi Rt 03 Rw 02 Karanglew

NO :4408/LA

*Majlis Nur Syafa'at, Lanching Pemasaran Produk Air Isi Ulang Yang Ter uji Leb. Dinkes Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Siapapun orangnya jika berkunjung ke Majlis Nur Syafa'at Kelurahan Karanglewes Lor, belum lengkap rasanya jika belum mencicipi bakso Ustadz Jamali, yang juga seorang aktifas Kemanusiaan sebagai petugas lapangan JPZIS NU Care-LAZISNU BERES Purweokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, Selasa 29 November 2022.

Ketaatannya dan kepatuhannya kepada orang tua dan guru, membawa berkah tersendiri bagi Jamali. Berkat jualan bakso atas dukungan orang tuanya, Suwardi. Ia mampu menyediakan tempat untuk mengaji ratusan anak-anak di sebagian depan rumah dan mencukupi kebutuhan sehari-hari bersama orang tua dan saudara satu rumah.



Keunikan tersendiri lokasi berjualan bakso berada di sudut Pasar Karanglewas. Pagi yang berjualan Suwardi dan siang sampai sore yang jualan Jamali. Hal ini sudah berjalan puluhan tahun melayani pelanggan yang hadir dengan santun dan senyum khasnya, Alhamdulillah selalu habis manis setiap harinya.

Memberikan wadah bagi para santri senior untuk belajar wirausaha. Menjadi niat dan tujuan dari penjual bakso yang satu, terus melatih santrinya untuk bisa mandiri, dengan rajin berdo'a dan berikhtiar/ usaha, sehingga semua santri yang diasuhnya terus diselipi ajaran untuk tidak punya jiwa ketergantungan kecuali kepada Allah Swt.

Jamali merupakan pengasuh Majelis Nur Syafa'at yang ingin melatih para santri, selain rajin mengaji, rajin ibadah, juga rajin usaha, bekerja atau berdagang. Selain berjualan bakso, mulai merintis membangun tambahan usaha berupa air minum isi ulang, yang dikelola bersama santri-santrinya untuk ikut belajar langsung mengelolanya, juga pelayanan, dan manajemen urusan ke uangan usaha ini.

Penamaan unit baru rintisan usaha air minum isi ulang "Syafa'at Water", memiliki makna sekaligus identitas usaha dan ingin memberikan kesan bahwa Air minum yang dipasarkan segar, sehat, InSyaa Allah berkah bagi para konsumen, juga berkah untuk ratusan santri yang dibimbingnya setiap malam hari di rumahnya.

Usaha air minum isi ulang juga merupakan UMKM yang mendapatkan support dari JPZIS NU Care-LAZISNU BERES, berlokasi terletak di kompleks Majelis Nur Syafa'at Jl Lurah Achmadi RT.003 RW.002 Karanglewas Lor Kec Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Jamali selalu menjaga kualitas produk air minum isi ulang. Bahan baku air yang digunakan pun terjamin kebersihannya. Keamanan dan tetap segar yang diambil langsung dari mata air di sekitar Majelis Nur Syafa'at sudah dilakukan pengepresan dan pengecekan ke Lab Dinkes Banyumas.

Ia juga memiliki tempat penyimpanan khusus yang selalu dicek dan dibersihkan

secara berkala untuk mengontrol kualitas airnya.

Produk unggulan air minum isi ulang yang dikelola para santri, setiap tetesan air dengan dibacakan doa Basmallah dan diakhiri Hamdallah selama proses diringi Bersholawat. Harapan disetiap tetes air ada keberkahan sholawat bersama Ridlo Allah Swt.

Untuk semua proses dan pelayanan para santri bergantian, melatih untuk mengenal dunia usaha, kenal lingkungan dan teroterial secara langsung mempraktekan unggah unggah sopan santun pelayanan kepada masyarakat.

Dalam rintisan pemasaran produknya, Jamali fokus melakukan penjualan offline melalui keluarga besar wali santri, saudara terdekat dan juga tetangga disekitarnya. Untuk memperluas jangkauan konsumen. Ia juga memawarkan kepada pelanggan setia bakso di pasar karanglewas sambil berselancar di media sosial.

Jamali mengaku pemikiran bisnis sudah dirintisnya beberapa bulan menjelang pernikahan saat itu. Untuk tambahan biaya operasional Majelis Nur Syafa'at, yang semakin bertambah jumlah santri barunya, dan baru di launching pemasarannya hari, Selasa (29/11/2022) pagi.

Diawali dengan Istighatsah do'a bersama santri di rumah tempat mengaji. Ia pun mengakui usaha ini memang tidak mudah dan penuh dengan tantangan apalagi paska pandemi.

Namun dengan semangat doa ikhtiar rajin usaha dan bersungguh-sungguh, tetap yakin bahwa usahanya akan terus berkembang. Apalagi dibantu oleh santri santri kesayangannya yang rajin besholawat.

Kedepan setelah usaha ini berjalan dan sukses, Ia ingin mengembangkan produk dalam bentuk lain agar konsumennya bisa ikut merasakan keberkahan Majelis Nur Syafa'at.

Para santri yang berkontribusi dalam usahanya dapat mengasah kemampuan wirausaha. Menjadi bekal untuk masa depan setelah terjun berbaur dengan masyarakat bersama anggota keluarga masing-masing dan bisa bersinergi dengan JPZIS BERES.

"Usaha apapun dilandasi istiqomah dan ikhlas dalam melayani pembeli. Insya Allah berkah barokah dunia akhirat," jelas Jamali kepada awak media, Selasa 29 November 2022.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI